

令和3年度つくば市学区審議会に関するアンケート回答（40400 下坪区会）

- 中根・金田台地区小学校の新設に関して、風のうわさでは栄・九重・栗原小学校の統廃合と聞いていましたが、つくば市の案では春風台・さくらの森・流星台地区の子供たちが通う小学校ということなのですね。

新しい小学校の施設設備は魅力的ですが、私立の学校と違って市立の学校は護送船団状態かと思えますので、交通量の多い道路を長距離歩く危険を冒す必要はないと考えます。

さらに、下坪地区の住民の多くは栗原小学校の卒業生なので、同校の益々の発展を願っています。が、万が一廃校という方向になったら寂しいと共に大変悲しいです。

参考までに栗原小学校の所在地は低いので桜川が氾濫すると水没する危険があるとの意見もあるようですが、記憶の限りでは水没したことはないです。現在桜川の改修工事が行われていて、大雨の際の水位上昇もかなり抑えられています。また、地震や竜巻と比べれば洪水時の避難余裕は多いと思います。

- いいと思います。

- 最初に、新しい小学校の新設が妥当かどうかを検証する事が大切ではないかと思えます。

過去、つくば市荃崎地区に出来た荃崎第三小学校は児童数が約1,600人在籍していましたが、現在では200人程度の学級数です。教室がかなり余っております。

過去に、このような事例がありますので、その所を検証して頂ければと思います。

通学区域については、各小学校（栄・栗原・九重）の各学校区と隣接する通学区域は、住民が自由に選択できるゾーンを設定して欲しいと思います。

最後に、栄・栗原・九重小学校は是非存続して頂きたいです。

- 栗原小学校は絶対になくさないで下さい。

- 賛成です。
- 妥当な案だと思います。賛成です。
- つくば市学区審議会にお任せ致します。
- 案の件で OK だと思います。
- 学区分割をすると桜地区在住の児童の多くは新設校への通学を希望し、結果として予定していた（栗原小学校の）児童数を大幅に下回ってしまうのではないのでしょうか。
そうってしまった場合、教育の質が十分保たれるのか心配です。このような懸念があり、反対とは言いませんが、喜んで賛成するとは言えません。
どうぞよろしくご検討下さい。

以上 9 件

令和3年10月15日

下坪区民各位

一区区長

二区区長

三区区長

(仮称) 中根・金田台地区小学校新設に伴う通学区域に関する
アンケート調査について (お願い)

日頃から下坪区会活動に格別のご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

去る10月4日につくば市役所に於いて令和3年度第1回つくば市学区審議会が開催され、(仮称) 中根・金田台地区小学校新設に伴う通学区域の設定等を検討しました。

つきましては、通学区域の設定および変更に当たり、下坪区民の皆さま方から率直なご意見をいただきたいと思いますので、ご多用中のところ誠に恐縮ですが別添資料をご覧のうえ、ご意見等をご記入いただき回収袋にてご提出くださるようお願いいたします。

なお、詳細についてはつくば市ホームページ内の「令和3年度つくば市学区審議会」の資料をご覧ください。

<https://www.city.tsukuba.lg.jp/kosodate/kyoiku/mezasu/1013447.html>